Im letzten Familiengottesdienst mussten alle Kinder und ihre Eltern mit Josef dunkle Stunden erleben. Sie mussten mit ansehen wie die Brüder ihrem Ärger und Neid über die Sonderstellung Josefs Raum geben, Josef packen und ihn in einen leeren Brunnen stoßen. Damit nicht genug: Einer vorbei ziehenden Karawane verkaufen die Söhne Jakobs ihren Bruder als Sklaven. Wie wird es mit Josef weitergehen? Muss er tatsächlich als Sklave in Ägypten arbeiten und leben? Wird er in dem fremden Land Freunde finden oder weiterhin ein Außenseiter sein? Alle, die neugierig sind und wissen wollen, wie Josefs Leben in Ägypten weiter verläuft sind herzlich zum nächsten AbenteuerKirche eingeladen. Am Sonntag, 19.07.2020 werden alle Gottesdienstbesucher mit den Gespenstern im Sigmaringer Schloss und mit Josef weitere Abenteuer erleben und gemeinsam lebendig und froh Familiengottesdienst feiern. Der Abenteuergottesdienst startet um 11:00 Uhr. Herzliche Einladung! Wir freuen uns sehr auf euch!